

Fecha: 15-02-2025  
Medio: Diario la Región  
Supl. : Diario la Región  
Tipo: Noticia general

Pág. : 8  
Cm2: 199,1  
VPE: \$ 280.663

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:

4.000  
12.000  
 No Definida

Título: **Inician licitación de obras para rehabilitación de sanitaria rural de Pisco Elqui- La Jarilla**

## Inician licitación de obras para rehabilitación de sanitaria rural de Pisco Elqui- La Jarilla

La inversión estimada para esta iniciativa supera los 352 millones de pesos y se espera efectuar el próximo 5 de marzo las aperturas económicas de las ofertas para adjudicar los trabajos.

El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección de Obras Hidráulicas, inició el proceso de licitación de las obras de «Conservación del Sistema Sanitario Rural (SSR) Pisco Elqui- La Jarilla», cuya infraestructura sufrió serios daños en el mes

de enero de este año, debido a un fenómeno de remoción en masa por activación de quebrada y que afectó principalmente a la noria de dicho sistema y parte de su impulsión, ubicadas en el sector de La Viga, afectando el suministro de agua potable en diversas localidades de la comuna de Paihuano.



El compromiso de licitar estas obras surge del trabajo conjunto entre las autoridades del Gobierno y el comité a cargo de dicho Sistema Sanitario Rural (SSR), para avanzar en la recuperación del normal suministro de agua potable en las localidades afectadas.

Al respecto, el delegado presidencial Galo Luna señaló que «como Gobierno reafirmamos nuestro compromiso con la comunidad de Paihuano, que ha enfrentado dificultades significativas debido a la afectación en el sistema sanitario rural de Pisco Elqui - La Jarilla. La licitación de estas obras representa un paso concreto para garantizar el acceso seguro y permanente al agua potable».